

## PRESSEMITTEILUNG

### **WOLF THEISS BERÄT BEI DER BEGEBUNG VON EUR 250.000.000 0,01 % FUNDIERTEN BANKSCHULDVERSCHREIBUNGEN DER KOMMUNALKREDIT AUSTRIA AG**

Wien, 6. Oktober 2021 – Wolf Theiss berät die Kommunalkredit Austria AG als Emittentin bei ihrer Subbenchmark-Emission von EUR 250.000.000 0,01 % fundierten Bankschuldverschreibungen mit Fälligkeit 2028 (AT0000A2T487).

Die Kommunalkredit Austria AG hat eine Emission von fundierten Bankschuldverschreibungen im Gesamtnennbetrag von EUR 250 Mio. erfolgreich abgeschlossen. Die Schuldverschreibungen mit einem Kupon von 0,01 % *per annum* weisen eine Laufzeit von sieben Jahren auf und wurden bei professionellen Kunden und geeigneten Gegenparteien platziert. Die Stückelung beträgt EUR 100.000 je Schuldverschreibung. Die Schuldverschreibungen notieren im Amtlichen Handel der Wiener Börse. Das Closing erfolgte am 29. September 2021.

Für die Platzierung der Anleihe waren die DZ BANK AG Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank, Frankfurt am Main, die Erste Group Bank AG, die Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale und die Raiffeisen Bank International AG als Joint Lead Manager verantwortlich. Das Bankenkonsortium wurde von Christoph Moser und Angelika Fischer (Schönherr Rechtsanwälte GmbH) beraten.

Die Kommunalkredit Austria AG wurde von Partner Alexander Haas, Senior Associate Nikolaus Dinhof-Renezeder und Associate Sebastian Prakiljacic (alle Debt Capital Markets) und in steuerrechtlichen Aspekten von Counsel Eva Stadler (Tax) beraten.

Alex Haas zur Transaktion: "Wir freuen uns sehr, dass wir die Kommunalkredit bei einer weiteren Emission beraten durften und gratulieren dem Kommunalkredit-Team zur gelungenen Transaktion."

#### **Zur Kommunalkredit Austria AG:**

Die Kommunalkredit Austria AG ist Spezialist für Infrastruktur- und Energiefinanzierungen. Gemeinsam mit ihren Kunden als Partner schafft die Kommunalkredit Austria AG Werte, die das Leben der Menschen kontinuierlich verbessern. Dabei ermöglicht sie die Errichtung und den Betrieb von Infrastrukturanlagen, indem sie den Finanzierungsbedarf von Projektspensoren und -entwicklern mit der steigenden Zahl an Investoren, die nach nachhaltigen Investitionsmöglichkeiten suchen, in Einklang bringt.

WOLF THEISS Rechtsanwälte  
Schubertring 6  
1010 Wien  
Österreich  
T +43 1 515 10  
F +43 1 515 10 25  
wien@wolftheiss.com  
www.wolftheiss.com  
M.14721865.3

## **PRESS RELEASE**

### **WOLF THEISS ADVISES KOMMUNALKREDIT AUSTRIA AG ON ITS ISSUE OF EUR 250,000,000 0.01% COVERED BANK BONDS**

Vienna, 6. October 2021 – Wolf Theiss advises Kommunalkredit Austria AG as issuer on its sub benchmark issue of EUR 250,000,000 0.01 per cent. covered bank bonds due 2028 (AT0000A2T487).

Kommunalkredit Austria AG successfully closed the issue of covered bank bonds in the aggregate principal amount of EUR 250 million. The bonds with a coupon of 0.01 per cent. *per annum* have a tenor of seven years and were placed with professional clients and eligible counterparties. The denomination is EUR 100,000 per bond. The bonds are listed on the Official Market (*Amtlicher Handel*) of the Vienna Stock Exchange (*Wiener Börse*). The closing took place on 29 September 2021.

The bonds were placed by DZ BANK AG Deutsche Zentral-Genossenschaftsbank, Frankfurt am Main, Erste Group Bank AG, Landesbank Hessen-Thüringen Girozentrale and Raiffeisen Bank International AG as joint lead managers. The banking consortium was advised by Christoph Moser and Angelika Fischer (Schönherr Rechtsanwälte GmbH).

Kommunalkredit Austria AG was advised by Partner Alexander Haas, Senior Associate Nikolaus Dinhof-Renezeder and Associate Sebastian Praljacic (all Debt Capital Markets) and on tax aspects by Counsel Eva Stadler (Tax).

Alex Haas on the transaction: "We are very pleased to have advised Kommunalkredit on another issue and congratulate the Kommunalkredit team on this successful transaction."

#### **Kommunalkredit Austria AG**

Kommunalkredit Austria AG is a specialist for infrastructure and energy financing. Together with its customers as partners, Kommunalkredit Austria AG creates value that continuously improves people's lives. In doing so, it facilitates the construction and operation of infrastructure facilities by balancing the financing needs of project sponsors and developers with the growing number of investors looking for sustainable investment opportunities.

## ÜBER WOLF THEISS

Die 1957 gegründete Rechtsanwaltssozietät Wolf Theiss gehört zu den führenden zentral-, ost- und südosteuropäischen Anwaltssozietäten mit Schwerpunkt im internationalen Wirtschaftsrecht. An den dreizehn Standorten in Albanien, Bosnien & Herzegowina, Bulgarien, Kroatien, Österreich, Polen, Rumänien, Serbien, Slowakei, Slowenien, Tschechien, Ungarn und der Ukraine sind 340 Juristen für lokale und internationale Industrie-, Handels- und Dienstleistungsunternehmen sowie Banken und Versicherungen im Einsatz. In der Verbindung von Recht und Wirtschaft entwickelt Wolf Theiss umfassende und konstruktive Lösungen auf der Basis von rechtlichem, steuerlichem und unternehmerischem Know-how.

Rückfragehinweis:

### **Mag. Barbara Fürchtegott**

PR & Communications Manager

Wolf Theiss Rechtsanwälte / Attorneys-at-Law  
Schubertring 6, A-1010 Wien

Tel.: +43 1 51510 / 3808

E-Mail: [barbara.fuerchtegott@wolftheiss.com](mailto:barbara.fuerchtegott@wolftheiss.com)

[www.wolftheiss.com](http://www.wolftheiss.com)

